



université PARIS-SACLAY

## POUR UN NUMÉRIQUE ÉCO-RESPONSABLE AVEC ALLIANCE GREENIT (AGIT)

**Nous remercions Lise Boillerault et Thomas Mesplede d'Alliance Green IT (AGIT) pour leur intervention auprès des apprentis de Réseaux et Télécommunications. Ce fut l'occasion de prendre conscience de l'impact écologique du numérique et de découvrir les gestes du quotidien pour un numérique éco-responsable.**

Pour en savoir plus, n'hésitez pas à visiter le site de GreenIT (<https://www.greenit.fr/>) et à suivre leur OpenClassroom pour appliquer les principes du Green IT en entreprise : <https://alliancegreenit.org/formation-appliquez-les-principes-du-green-it-en-entreprise>  
Merci à Marine Billaud et Leila-Maria Mirdas qui ont organisé cette rencontre dans le cadre de leur veille technologique.